

2 学期終業式

みなさん、おはようございます。今日で2学期が終わります。2学期は修学旅行、林間学校、遠足などの旅行的行事、連合運動会、校内音楽会、町内音楽会、藤っ子まつり、持久走記録会などたくさんの行事があった学期でした。1年の中で一番いろいろな行事があり、みなさんの頑張る姿が見られた学期だったと思います。

2学期の始業式で校長先生が、みなさんに2学期に頑張ってもらいたいことを2つ話しましたが、覚えていらっしゃいますか。「背筋を伸ばして勉強すること」と「あいさつ、返事、掃除、歌を頑張ること」。この二つのことについては、どうだったでしょうか。

教室を見に行くと良い姿勢で勉強できている人が増えています。皆さんの勉強の力、学力と言いますが、どんどん上がってきています。これからも頑張ってもらいたいと思います。また、ふだんの生活でも、元気にあいさつや返事のできる人がたくさんいます。さらに、大掃除週間はもちろん、ふだんの掃除も決められた時間いっぱい活動してきれいな学校になっています。特に6年生のみなさんの掃除に真剣に取り組む姿がたくさん見られました。

また、12月のお話し朝会で話したこと、人権について思い出してください。友達に対して、意地悪、いじめをしてしまった人がいます。何気ない一言や行為で深く傷ついてしまった人がいます。自分が何か言ったり、したりすることが、相手やクラスの人に対してどんな意味があるか、考えられる人になって欲しいと願います。つまり、わがままで勝手なことを言ったりしたりしてはいけない、ということです。

そして、今インフルエンザなどの感染症が増加傾向にあります。日頃のうがい、手洗いなど感染症予防対策を意識して、冬休みを生活することが大切です。

さて、いよいよ17日間の冬休みが始まります。冬休みは年末年始と言って一年の終わりと始めの行事がいろいろあります。

この冬休みにお家でして欲しいことを3つお話します。

1つめは、「お手伝い」です。大掃除やお料理の手伝いなど、家族の一員として汗を流してください。

2つめは、「あいさつ」です。いつものあいさつとは違って年末年始は「良いお年をお迎えください」「あけましておめでとう」「今年もよろしくお祈りします」という特別なあいさつをします。また、親戚の人と会ったり、地域の人と会ったりする機会も増えると思います。しっかりとしたあいさつをしてください。さわやかに新しい年を迎えましょう。

最後3つめは、「夢」です。「1年の計は元旦にあり」と言われます。ぜひ、来年1年の夢や目標を決めてください。みなさんがそれぞれ夢や目標を持って3学期が迎えられると学校もますます楽しくなると思います。

それではみなさん、健康と安全に気をつけ、良い年を迎えてください。

そして元気な笑顔で1月9日の3学期の始業式に会いましょう。